



Der Pressesprecher des Landgerichts

Presseerklärung

Betr.:

Präsident des Landgerichts Dr. Bernd Scheiff erhält in Aachen den Stille-Helden-Preis des Jahres 2008

Die deutsch-türkische Gesellschaft Eurotürk hat in Aachen den diesjährigen Stille-Helden-Preis an den Präsidenten des Mönchengladbacher Landgerichts Dr. Bernd Scheiff wegen seiner Verdienste um Integration und Verständigung zwischen Deutschen und Türken verliehen.

Herr Dr. Scheiff, der bis Mai diesen Jahres als Vizepräsident des Aachener Landgerichts tätig war, initiierte wiederholt Besuchskontakte deutscher Richter und Staatsanwälte zu türkischen Gerichten und Behörden und hielt an mehreren juristischen Fakultäten in Istanbul Vorträge, um so das gegenseitige Verständnis und einen interkulturellen Austausch mit dem Ziel eines in allen Bereichen rechtsstaatlichen Justizsystems in unserem Partnerland Türkei zu fördern.

Ziel der deutsch-türkischen Gesellschaft EUROTÜRK ist es, deutsche und türkische Mitbürger enger zusammenzuführen, um das gegenseitige Verständnis zu wecken und zu vertiefen. Dr. Bernd Scheiff ist der fünfte Preisträger des seit 2004 jährlich verliehenen Stille-Helden-Preises, mit dem Persönlichkeiten ausgezeichnet werden, die sich um die Integration verdient gemacht haben.

Mönchengladbach, 23. Oktober 2008

Joachim Banke

Vorsitzender Richter am Landgericht Joachim Banke
Hohenzollernstraße 157, 41061 Mönchengladbach
Telefon: 02161/276-0; Durchwahl -222; Fax: -310;
E-mail: joachim.banke@lg-moenchengladbach.nrw.de
www.lg-moenchengladbach.nrw.de